

Triangle d'Or | Châteauneuf-Opio-Val

APPARTEMENTS DE PRESTIGE
SUR LE GOLF DE LA GRANDE BA



Pièces	2 Pièces
Superficie	41 m²
Référence	84905808
Prix	269 000 €

Châteauneuf-Grasse

Appartement à vendre (06740)

Chateaufeu de grasse 'albatros' nouveau programme bénéficiant d'un emplacement unique face au golf de la grande bastide, à proximité du village de valbonne. Une résidence de grand standing à l'architecture contemporaine entourées de magnifique espaces verts plantés d'oliviers, d'agrumes, de diverses essences Méditerranéennes et de plantes exotiques. Les appartements Déclinées du 2 au 5 pièces bénéficient tous d'un espace extérieur, terrasse ou jardin privatif et d'une vue magnifique sur le golf et son environnement. Albatros profite de beaux et généreux espaces verts et d'une piscine ...

Chateaufeu de grasse 'albatros' a new development boasting a unique location opposite the grande bastide golf course, close to the village of valbonne. A luxury residence of contemporary architecture surrounded by magnificent green spaces planted with olive and citrus trees, various mediterranean species and exotic plants. The apartments, ranging from 2- to 5-room, all benefit from private terraces or gardens and magnificent views of the golf course and surrounding area. Albatros boasts generous green spaces and a communal swimming pool. 2 rooms from 269.000 euros. 3 rooms from 390.000 euros. ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Triangle d'Or | Châteauneuf-Opio-Val

APPARTEMENTS DE PRESTIGE
SUR LE GOLF DE LA GRANDE BA



www.maisonsetappartements.fr